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①どうしてブリッジプログラムを受講したいと思いましたか？ 

 

自宅から通える範囲でアメリカの大学教育を体験できるのは、またとない機会だと思ったた

めです。もともと学生時代から留学したいと思っていましたが、なかなか勇気が出ませんで

した。しかし、2008 年に仕事で 2 週間アメリカのサンノゼでの研修に参加できる機会があ

り、そこで得た経験が最高で、もっと英語を勉強したいと思っていました。当時は保育園と

学童保育へ子どもを預けながらフルタイムで仕事をしていましたが、働きづらさ・生きづら

さを常に感じていました。しかしサンノゼでは女性 CEOが当然のように子育てしながらのび

のびと朗らかに働いており、また残業せずに定時で仕事を終えて、アフターファイブにスポ

ーツに没頭する現地の人たちも間近に見て、当時残業できないことへの後ろめたさを常に持

っていた私には衝撃で、そのとき早く日本を脱出しようと決意しました。そのためには英語

をなんとかしなければと思っていたところ、2014 年にこのプログラムが地元横須賀で始ま

り、これは何かの啓示だと思い、仕事などのタイミングから 2018 年のブリッジプログラム

に勇気を振り絞って参加しました。 

 

②このプログラムを受講して、学んだ知識や体験したことの中で、良かったと思うことを三

つ教えてください。 

 

このプログラムを受講してよかったことの 1 つ目は、英文が書けるようになったことです。

自分でもよくその状態で受講しようと思ったと我ながら呆れますが、私はブリッジプログラ

ム初期は何も見ずに英文が 1文も書けませんでした。今これを書いていて恥ずかしいですが

事実です。このプログラムでアカデミックな文章の書き方を一から教わり、プログラム修了

時には Best Writer賞までいただけるほど成長しました。 

 

また 2つ目のよかったことは、授業の中の教材で現在世界で起きている地球温暖化や貧困な

どの様々な社会問題について学び、真剣に考える時間が持てたことは貴重な経験でした。自

分の意見を述べるために英文を深く読解する必要があり、また同級生の熱い発言にもハッと

させられ、自分ごととして今後も考え続けないといけないと思うようになりました。 

 

よかったことの 3つ目は、伝わる英語についての経験値が上がったことです。ブリッジプロ

グラムの授業の中で、エッセイを作成するだけでなく、発言やプレゼンなど英語を使う機会



が多く、せっかく苦労して準備しても伝わらないと全く意味がないことを実感し、うまく伝

えるにはどうすればいいかを考えるようになりました。数えきれない失敗や恥ずかしい経験

をしながらも同級生の上手な表現を真似したり、準備したプレゼンが成功するなどの経験を

通して成長を実感できました。 

 

③このプログラムを通して、自分の中で変わったことを教えてください。 

 

未来に希望を持つ気持ちが強くなりました。プログラムで様々な国籍や年代の異なる優秀な

同級生達と一緒に学びながら、彼らに対しての尊敬の念を持ち、彼らと一緒ならきっと世の

中を良くしていけると思えました。またこの中で自分もついていけているということで、自

分に対する自信もついて、彼らに恥ずかしくないよう、再開した時に「がんばってるね」と

言い合えるよう前へ進み続けようと思うようになりました。未来を自分で切り開こうという

思いが強くなりました。 

 

④今後、このプログラムを通して得た経験や知識をどのように活かしていきたいですか。 

 

ブリッジプログラム修了後も学び続けたいという気持ちが強かったので、一緒に学んだ同級

生３人と UMGC の修士課程である MBA に進学しました。正直に言うと３人のレベルが高すぎ

て私は初め尻込みしていたのですが、３人が一緒に頑張ろうよと気持ちを盛り上げてくれ、

再び勇気を振り絞り MBAプログラムに飛び込みました。それは想像以上に苦しい試練でした

が、先日最後の課題もパスしたのでこの春無事に修了できそうです。半分以上 Zoom でのオ

ンライン授業でしたが、素晴らしい教授の方々とネイティブの同級生達、そしてブリッジか

らの仲間達に支えられながら、本当になんとか完走できました。MBA開始当初は考えていま

せんでしたが、現時点ではこれまでのスキルを総動員して自分でビジネスを始めたいと思う

ようになりました。育児もちょうどひと段落したので、未来と自分への肯定感をさらに増幅

させながら、世の中を少しでもよくするために楽しみながら社会へ還元する方法を模索しま

す。 

 

⑤このプログラムの受講を検討している方へ、メッセージをお願いします。 

 

ブリッジプログラムは平日の夜の時間で週 2回も授業があり課題の量も膨大なので、勉強時

間の捻出がかなり大変だと思います。せっかく準備して受講し始めても途中でリタイヤして

しまうのはもったいないので、無理せず時間の調整ができるタイミングで、職場や家庭にも

相談してから受講し始めたほうがよいと思います。せっかく高い授業料を払うので、しっか

り勉強したほうが絶対お得だし楽しいです。また同級生の中には具体的な目標を持って受講

している方も多かったです。例えば、同級生の現役大学生の方はブリッジ後、今の大学より

学費が安い UMGC へ転学すると言っていましたし、ブリッジ通学中に転職して基地で職を得

た方もいました。私も英検 2級ギリギリのレベルからブリッジ後は準 1級を取得できたので



英語力も確実に上がります。何より尊敬できる同級生達と個性豊かで熱心な先生方のおかげ

です。この出会いは本当に宝物です。これから受講する方々にも素晴らしい出会いが待って

いるはずです。心から応援しています。 


